

Reconocimiento Público de Universidades



El Rector de la Universidad Autónoma de Nuevo León, Ing. Gregorio Farías Longoria, hizo entrega de un reconocimiento universitario al maestro Francisco Garza Ponce a nombre de los Rectores de las Instituciones Educativas de nivel superior en Nuevo León.

MENSAJE DE GARZA PONCE

Reconocimiento Público de Facultades



El Director de la Facultad de Contaduría y Administración del Centro de Estudios Universitarios, LAE. Jorge Cuéllar Montoya, hace entrega de un reconocimiento consistente en una pieza labrada en fino cristal, a nombre de los Directores de las Facultades de Contaduría y Administración Pública de las 8 Universidades presentes en el homenaje al C.P. Francisco Garza Ponce.

Reconocimiento Público de la Sociedad de Contadores



El licenciado Andrés Juárez Ríos, Presidente de la Sociedad de Contadores de Monterrey hizo entrega de un reconocimiento público al C.P. Francisco Garza Ponce a nombre de la agrupación que dirige.

MENSAJE DE GARZA PONCE

El Universitario es Deudor Perpetuo de la Comunidad



Al dirigir un mensaje a la comunidad universitaria, el C.P. Francisco Garza Ponce agradece el homenaje de que fue objeto.

Amable Auditorio:

En la vida Profesional se tienen muchas satisfacciones, pero confieso honestamente que una de las más grandes es ser maestro.

Satisfacción, por cierto, que trae aparejada a su vez, una enorme y trascendente responsabilidad.

Ahora, en esta ceremonia tan significativa para mí, en que la bondad de ustedes, más que posibles merecimientos, han hecho que las instituciones de educación Superior de Nuevo León me honren con su testimonio de reconocimiento, que, insisto, no creo merecer, es ocasión propicia para reflexionar brevemente sobre el ser y quehacer de los universitarios.

Esto, sin la intención de recetar a tan amable y distinguida audiencia de universitarios, con una perorata o discurso académico sobre una materia que, con gran acierto y erudición, han emprendido ya espíritus tan preclaros y tan lúcidos como los maestros mexicanos Justo Sierra, José Vasconcelos, Jaime Torres Bodet ó el regiomontano Alfonso Reyes.

Mi reflexión al respecto consiste en replantear una inquietud que me ha acompañado durante siete lustros, en mi colaboración como profesor universitario, y que surge en esta ocasión, ante este inusitado homenaje que agradezco infinitamente.

¿Qué significa ser universitario?

Significa una gran responsabilidad. Una responsabilidad que se inicia en uno mismo. Que se extiende hacia la Patria y que termina por abarcar a todo género humano, sin distinción de clases sociales o de banderas políticas.

Ser universitario significa no sólo haber abrevado en las fuentes del saber que nos otorgó, generosa, la institución en que se estudió.

Ser universitario significa tomar conciencia de nuestra condición de hombres y de ciudadanos, considerarnos hermanos de nuestros semejantes y pensar que somos deudores perpetuos de una comunidad con cuyo apoyo llegamos a ser los profesionales que ahora somos.